

## RAPPORT D'ACTIVITE 2008

### Activités de l'Association en Suisse

- Recherche de fonds afin de poursuivre le développement de notre projet en Thaïlande.
- Prise de contact avec diverses communes et fondations
- Recherche de parrainages. A ce jour 224 parrains et marraines.
- Elargissement de nos activités en Suisse.

<b>Mars</b>	Présence par un stand d'information à la manifestation « La solidarité dans tous ses états ! » à Plan-les-Ouates.
<b>Avril</b>	Assemblée Générale ordinaire. Lisa Gautschi succède à Bruno Roth pour la présidence. Claude et Madeleine Schauli sont nommés membres d'honneur.
<b>Juin</b>	Envoi de la Revue du Sourire (News Letter) aux parrains/marraines et amis. Massages Chantani à la Journée de Santé et de Bien-être à Neuchâtel.
<b>Juillet</b>	Stand d'information et massages Chantani à la Fête des couleurs à Aigle Journée de bienfaisance à Vercorin – massages Chantani. Rediffusion du reportage « Le Sourire de Chiang Khong » de Claude Schauli dans l'émission « Dieu sait quoi » de la TSR.
<b>Août</b>	Article dans le Nouvelliste en rapport avec la Fondation « La Nuit des neiges », Crans-Montana. Rotary Club Crans-Montana : stand d'information lors de la Fête de Rue.
<b>Septembre</b>	Pique-nique en Valais avec Barbara et Prapapone et les parrains et marraines. Soirée de bienfaisance à Chouilly (GE) à l'occasion des 10 ans d'anniversaire de l'Association Massages Chantani à la Journée de Santé et de Bien-être à Sion.
<b>Octobre</b>	Assemblée Générale extraordinaire.
<b>Novembre</b>	A l'occasion de la Journée des Droits de l'enfant, l'Espace Interculturel de Sierre présente le reportage « Le Sourire de Chiang Khong » de Claude Schauli en présence d'une délégation d'Amnesty International.
<b>Décembre</b>	Envoi de la Lettre de Noël. Stand au marché de Noël à Neuchâtel. Présentation de l'Association lors de la réception de fin d'année au Sporting de Montana-Crans par la Fondation de la Nuit des Neiges.

## Activités en Thaïlande

- Prise en charge d'un plus grand nombre d'enfants au sein du foyer.
- Suivi de la scolarité.
- Apprentissage de la langue thaïlandaise.
- Cours de hmong et d'akha (langue maternelle de la plupart des enfants)
- Sauvegarde des traditions ethniques (couture, broderie, danse, chant).
- Prévention et sensibilisation contre les drogues.
- Culture générale.
- Soins d'hygiène et prévention.
- Activités diverses (culturelles, sportives, animations, etc.).
- Programme d'été pour les enfants plus âgés des foyers (stages).
- Participation active aux diverses fêtes officielles et religieuses (bouddhistes et chrétiennes) du pays.
- Recrutement et formation de jeunes pour l'encadrement des enfants.
- Les enfants du foyer apportent occasionnellement leur aide aux paysans des villages voisins du foyer.
- Soutien continu auprès des tribus Lahu, Akha et Hmong.
- Visites régulières dans les villages pour veiller aux besoins des villageois et suivi des parrainages.
- Contacts permanents avec des autochtones dans la province de Chiang Rai soutenant notre action.
- Réunions organisées avec les parents des enfants parrainés et vivant dans les villages où nous sommes présents.
- Présence active dans les diverses réunions organisées par le Gouvernement pour toutes les ONG de la Province de Chiang Rai.
- Améliorations de l'aménagement du foyer.
- Exploitation de notre terrain (maïs et rizière), jardinage, aménagement, entretien etc.
- Exploitation de notre champ situé à Ban Huai Sak, jardinage, plantations et entretien.
- Entretien des divers animaux de la ferme (cochons, vaches, buffles, etc.).
- Recherche de parrainages et de dons.

**Janvier** Journée de l'Enfance en Thaïlande. Une journée d'activités diverses a été organisée pour tous nos enfants (danses, chants et jeux).  
Construction d'une deuxième maisonnette pour le personnel.

**Février** Construction d'un grand abri pour les activités des enfants.  
Construction d'un second château d'eau et nouveau forage hydraulique.  
Achat de huit cochonnets pour le projet « agricole ».

**Avril** Construction d'une troisième maisonnette pour le personnel

**Mai** Camp d'été organisé par des animateurs de l'extérieur pour tous les enfants du foyer. Une centaine d'enfants ont participé au camp.  
Le foyer est en mesure de loger l'ensemble de ses 110 enfants. En outre, le Sourire soutient financièrement la scolarisation de quelque 120 enfants restés dans leur village

**Août** Fête des Mères. Une journée a été organisée au centre. Au programme, un spectacle avec chants et danses, ainsi qu'un repas spécial pour les enfants.  
Plusieurs parents d'enfants étaient présents.

- Septembre** Déplacement en Suisse de trois membres de la « Le Sourire de Chiang Khong Foundation» de Thaïlande, à l'occasion des 10 ans de l'Association sise à Genève.  
Construction d'une deuxième maisonnette-dortoir pour les garçons (pavillon II)
- Novembre** Fête de « Loy Krathong ». Une journée a été organisée au centre. Au programme : confection des « kratongs » par les enfants et festivités traditionnelles.
- Décembre** Une cinquantaine d'enfants participent à un camp d'éducation et de réflexion organisé par et pour les adolescents du foyer.  
Quatre-vingts enfants participent à un camp d'éducation et de réflexion organisé par les adolescents du foyer pour les plus jeunes en âge d'école primaire.

Janvier 2009

**ASSOCIATION LE SOURIRE DE CHIANG KHONG - CP 6382, 1211 Genève 6, Tél. 022 756 04 42**  
**Site Internet : [www.lesourire.ch](http://www.lesourire.ch) - E-mail : [comite@lesourire.ch](mailto:comite@lesourire.ch)**